

NEWS

**Klimapolitik braucht MINT**

Ricarda Lang, Bundesvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, besucht Hochschule Aalen

26.10.2023 | Am gestrigen Mittwoch kam Ricarda Lang, die Bundesvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, an die Hochschule Aalen. Begleitet wurde sie von Mohit Yadav, dem Generalkonsul der Republik Indien für Bayern und Baden-Württemberg.

Nicht nur das Rektorat und die Kanzlerin waren bei dem Besuch von Ricarda Lang und Mohit Yadav anwesend. Teil der Runde waren auch neun Studierende des Fachs Physician Assistant, die ihren in Deutschland noch relativ jungen Studiengang vorstellten und der bislang nur von wenigen Hochschulen angeboten wird. Alle waren sich einig, dass dieser – angesichts der Herausforderungen einer alternden Gesellschaft in Kombination mit Ärztemangel – so dringend benötigte Beruf endlich die rechtliche Anerkennung in Form eines Berufsgesetzes braucht.

Prof. Dr. Riegel stellte den Besuchern unter anderem die Studienangebote und Forschungsaktivitäten im Bereich Digitalisierung und Nachhaltigkeit vor. „Nachhaltigkeit ist ein Treiber für die Forschung“, so der Rektor der Hochschule. Prof. Dr. Knoblauch, Prorektor für Forschung, wies darauf hin, wie elementar es sei, die Begeisterung für MINT-Fächer schon früh zu wecken. Denn: „Der Kampf gegen den Klimawandel braucht technologische Lösungen und kann ohne MINT nicht gelingen.“

Gang durch die Forschungsgebäude

Beim Rundgang durch die Forschungsgebäude zeigte sich Ricarda Lang beeindruckt von der hochwertigen Ausstattung der Labore an der Hochschule Aalen. Sie und Mohit Yadav nahmen anschließend die Gelegenheit wahr, sich vor Ort mit jungen, internationalen Forschenden auszutauschen.